

櫻の風

校長室便り 【第3号】

令和4年（2022年）5月30日 豊中市立第十六中学校 校長 坂井 英仁
豊中市北条町3-18-1 TEL 06-6334-2841 FAX 06-6334-9763

『3年生 修学旅行に行ってきました！』

5月19日（木）～20（金）の2日間、和歌山県（串本、白浜方面）に3年生修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、この2年間は宿泊行事を実施することが叶いませんでしたが、今年は3年ぶりに修学旅行を実施することができました。当日は2日間とも、晴天にも恵まれ、海沿いのさわやかな風が吹く中、子どもたちの元気な笑い声が心地よく響く2日間でした。

1日目は、串本市で体験活動（シーカヤック、マグロの餌やり体験、釣り体験、水族館体験）を行いました。子どもたちは、それぞれ希望の体験活動を選択し、貴重な自然体験をしました。夕食後には宿泊したホテルで「学年レク」を行い、たくさんのゲームやクイズに大盛り上がりでした。学年の先生からは、子どもたちへ「新喜劇」のプレゼントがあり、大爆笑を誘っていました。

2日目は、白浜で有名な千畳敷の見学と白浜アドベンチャーワールドへ行き、班ごとに活動を楽しみました。普段はみることができないパンダには、人だかりができるなど、子どもたちは大喜びでした。

3年生は、これから受験に向けて大変な時期に入りますが、中学校生活の良い思い出の1ページになったことと
思います。
3年生の皆さん、お疲れさまでした。



『1年生 校外学習 服部緑地公園』

5月19日（木）、1年生は服部緑地公園へ校外学習に行ってきました。中学校に入って初めての校外学習、とても楽しみにしていたことと思います。クラスや学年の仲間とともに、午前中はオリエンテーリング、午後はミニ運動会で、さまざまなリレーを行い、どの競技も全力で頑張る1年生の子どもたちでした。きっと1年生の親睦も深まったのではないでしょうか？お疲れさまでした。

『全校ミニ道徳を行いました！』

5月17日（火）1限目の全校集会の中で、全校ミニ道徳を行いました。本校は昨年度まで、文部科学省の研究指定を受けて「道徳」の実践を取り組みました。その中で、毎年11月には、異学年のつながりを大切にした全校道徳を行ってきました。今年はさらにこの「全校ミニ道徳を行ってみてはどうか？」と教職員からの意見があり、「ぜひ、やってみよう！」となりました。

第1回目のテーマは、「友だちと仲間の違いについて考えてみよう！」として、意見交流を行いました。体育館での密集を避けるため、1年生と3年生は体育館で、2年生は教室で、オンラインで参加し、それぞれのグループで積極的に討議を行い、堂々と全校生徒の前でこどもたちは発表していました。今後も「全校ミニ道徳」の様子をこの「櫻の風」で伝えていきたいと思いますので、ご期待ください。



『スマートスクール実現モデル校として、ICTの活用を研究していきます。』

今年度大阪府より「スクールエンパワメント推進事業 スマートスクール実現モデル校事業」の指定を、豊中市内の中学校では初めて受けることとなりました。十六中学校の子どもたちの教育実践を、今年度は大阪府内全域に発信していきます。今年一年の子どもたちの更なる成長にご期待ください。